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　　　　　介護支援専門員連絡協議会副会長　後藤　和子

　平成21年度定期総会が5月30日とかちプラザで開催さ
れ、活動報告と決算を承認、新年度事業計画・予算を決
定し新役員が選出されました。総会には会員8１名が出席
し（他に委任状３１名）、来賓として、十勝保険福祉事務所
社会福祉課・堂下司課長、帯広市介護保険課・鈴木昭文
課長が出席されました。堂下課長は「介護報酬改定の各
種加算は現場ケアマネジャーの努力が実ったもの」、鈴木
課長は「資質向上にむけた研修会・学習会など活発なとり
くみが実っている」と、期待と激励のご挨拶を頂きました。
　開会挨拶で小関会長は「介護現場の厳しさを反映して介
護報酬が３％アップしたが、まだまだ現実には不足してい
る。認知症加算や医療連携加算等ケアマネジャーが実践
してきた事が介護報酬として評価された。帯広連協は、研
修会・学習会を通し質の向上を図り、180人もの会員組織
となった。今後さらなる発展と地位向上のために日本協
会、道協会に入会し連携しながら研鑽に努めようと」呼び
かけました。
　今年度は、釧路開催の日本ケアマネ学会への参加を含
めた2回の研修会、学習会５回、交流会２回とケアマネ通
信４回を発行するとともに、組織強化のため役員を増員、
十勝地域リハビリテーション推進会議に正式加入する事を
決めました。年会費は今年も日本協会、道協会への入会
促進の観点から２０００円と決まりました。

　

　平成２１年　帯広市介護支援専門員連絡協議会定期総会
が、５月３０日に開催され、昨年度決算・活動報告について
の承認を受け、今年度の事業計画・予算が審議決定されま
した。また、十勝保健福祉事務所社会福祉課長・堂下司氏、
帯広市介護保険課課長・鈴木昭文氏より、ケアマネージャー
への活躍と期待を込められた、ご挨拶をいただきました。

　
  会　長：小関　純一（小関内科医院）

　副会長：笠松　信幸（居宅白樺）
　　　　　　 後藤　和子（厚生訪看居宅）

　幹事：総務部
　　　　　　坪井　一身（包括至心寮）
　　　　　　藤原　恭子（包括社協）
　　　　　　濱　功之（あんさんぶる川北）
　
　幹事：研修部
　　　　　　渡辺　こづ江（包括愛仁園）
　　　　　　東海　則子（居宅花びより）
　　　　　　吉田　元（ＧＨほほえみ）
　　　　　　大島　明美（居宅向日葵）
　
　監　査：荒　浩美（開西在宅）
　　　　　　早丸　由美子（居宅向日葵）

2000円
でＯＫ！



　

　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　●●公開講座参加レポート●●

　

　
　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　開西病院在宅ケアセンター　齋藤　美沙枝
　
　Ｈ21.5.30　総会後にコーチングの公開講座がありました。
　「対人コミュニケーションからセルフケアに活かすコーチングスキル」と題し、札幌学院大学　経営学
部・総合教育センターの准教授　北田雅子先生がお越しくださいました。
　とっても若くて綺麗な先生で、経歴を伺う限りでは「ケアマネ」とか「相談援助」と、どこがどう繋がるん
だろう？と頭の中は疑問符で一杯。しかもコーチングと知り合って２年程（？）というからどんな話にな
るのかと思ったのですが、あれよあれよという間の２時間でとっても楽しくて心はスッキリした易心地の
いいひと時となりました。
　「過去と他人は変えられない」とか「ケースバイケースでいい」とか「自分がどこまで責任持って助け
たいか線引きする、本人にも提示・明確にする」など、心の引き出しを沢山頂き今後の仕事がまた楽し
くなりそうです。
「飽き」がこない方法も伝授して頂き、自分を褒める、置かれた状況下で自分がどれだけやるか、チャ
ンスは使い続ける、など、お得なお話も頂き主婦にはたまらない助言でした。
　最後にはこれまた女性陣がとっても大好きな「○○タイプ」の話しで「体」「視」「聴」のどのタイプかと
いう内容。私は今回を皮切りにすっごく観察人間になってしまいました。
　もうすぐケアマネ３年生になる私にとって、感動と感激、そしてパワーをもらった一日でした。本当に
ありがとうございました。

写真はイメージです

　
　帯広けいせい苑小規模多機能ホームはるかは２００８年
１月１日に開設しました。
　西１８条南２丁目にある「はるか」はこまどり町内会の皆
様のお仲間に入れて頂き早１年半が過ぎました。これまで
に町内会とはるか合同の敬老会や感謝祭を行いました。
地域、家族、高齢者が一つの催しをきっかけに笑い合い、
理解しあいながらつながりを持つことができました。
　日常の中ではテレビや新聞等で帯広市内の綺麗な物や
美味しい物があることを聞きつけると、皆で出掛け四季を
感じ元気に過しております。
　これからも、小規模というサービスの特徴を十分に生かし
ながら一人一人に合わせたサービス内容を行っていきた
いと思います。
　ケアマネージャーの皆様方には是非グループホームはる
か共々利用者さんご紹介をお願い致します。お待ちしてお
ります。
　　　　　　　　　　　介護支援専門員兼相談員　土谷　圭一

お問い合わせ
　ＴＥＬ３５－３０３３

太鼓演奏も応援
に駆けつけてくれ
ました！


